

PROYECTO DE RESOLUCIÓN

La Cámara de Diputados de la Nación...

RESUELVE

Declarar su más enérgico repudio y preocupación por la decisión que tomó el gobernador de la Provincia de San Luis, Alberto Rodríguez Saá, de retirar 88 millones de dólares de las reservas provinciales en el Banco Nación, dejando sin respaldo financiero a la nueva gestión, que asumirá a partir del 10 de diciembre.

Karina Bachev
Diputada Nacional por San Luis

COFIRMANTES: 1. Alejandro Finocchiaro. 2. Alejandro Cacace. 3. Alberto Asseff. 4. Alfredo Schiavoni. 5. Lidia Inés Ascarate. 6. Pablo Torello. 7. Mario Barletta. 8. Ruben Manzi. 9. Marcela Coli. 10. Margarita Stolbizer. 11. Carlos Zapata. 12. Marcela Antola. 13. Virginia Cornejo. 14. Marilú Quiroz.

FUNDAMENTOS

Señora presidenta:

El presente proyecto de Resolución tiene como objetivo expresar su más enérgico repudio y preocupación por la decisión que tomó el gobernador de la Provincia de San Luis, Alberto Rodríguez Saá, de retirar 88 millones de dólares de las reservas provinciales en el Banco Nación, dejando sin respaldo financiero a la nueva gestión, que asumirá el 10 de diciembre.

El uso de 88 millones de dólares de las reservas es otra maniobra para condicionar al nuevo Gobierno. Según confirmaron fuentes extraoficiales, en los últimos días en función de reuniones que mantuvo Alberto Rodríguez Saá con el ministro de Economía y candidato presidencial, Sergio Massa y la presidenta del Banco Nación, Silvina Batakis le autorizaron al Gobierno Provincial el ingreso de 88 millones de dólares que estaban como reservas en dólares físicos para que se acrediten en cuentas bancarias para ser utilizados en los últimos 3 meses de gestión.

De acuerdo a la Cuenta de Inversión 2022, la Provincia tenía al 31 de diciembre \$ 100.478.585.804 en el Tesoro Provincial que representaban U\$S 315.306.071 al valor del dólar MEP al cierre del año pasado.

Esto significa que en poco más de medio año utilizó casi U\$S 200 millones de dólares de las reservas para hacer frente a los gastos de funcionamiento estatal, aunque la mayor concentración del gasto se produjo en las últimas semanas por lo que se estima que antes de fin de año no se contarán con fondos suficiente para realizar los pagos con regularidad.

A este ritmo de gastos, Alberto Rodríguez Saa dejará la provincia sin ningún tipo de reservas.

Esta decisión, se conecta con la ampliación del número de empleados públicos en la provincia que busca el mandatario antes de dejar el cargo.

Por todo lo expuesto, solicito el acompañamiento de mis pares en el presente proyecto de Resolución.

Fuentes: <https://elchorrillero.com/nota/2023/07/26/404867-los-diputados-de-alberto-rodriguez-saa-aprobaron-la-designacion-de-53-funcionarios-politicos-con-sueldos-de-800-mil-en-la-legislatura/amp/>

<https://elchorrillero.com/nota/2023/09/06/412777-a-tres-meses-de-finalizar-el-mandato-alberto-rodriguez-saa-vacia-las-reservas-de-la-provincia/amp/>

Karina Bachey

Diputada Nacional por San Luis

COFIRMANTES: 1. Alejandro Finocchiaro. 2. Alejandro Cacace. 3. Alberto Asseff. 4. Alfredo Schiavoni. 5. Lidia Inés Ascarate. 6. Pablo Torello. 7. Mario Barletta. 8. Ruben Manzi. 9. Marcela Coli. 10. Margarita Stolbizer. 11. Carlos Zapata. 12. Marcela Antola. 13. Virginia Cornejo. 14. Marilú Quiroz.